

Herr Friedrich:

Wurden bereits Praktikumsplätze für Flüchtlinge vermittelt? Gibt es auf Grund von fehlenden Haftpflichtversicherungen Probleme für Flüchtlinge?

Antwort der Verwaltung:

Es laufen aktuell Gespräche zwischen dem Wirtschaftsförderer und verschiedenen Firmen. Die Haftpflichtversicherung ist grundsätzlich ein Thema. Da es sich um keine Pflichtversicherung handelt, kann die Stadt eine solche Versicherung nicht auf freiwilliger Basis den Flüchtlingen bezahlen. Dies ist aber für die Firmen ein Hemmnis, um Praktikumsplätze zur Verfügung zu stellen.